



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Alicante-Elche creció un 3,6% en febrero, con 711.893 pasajeros registrados

- **El aeropuerto alicantino registró un total de 1.417.666 viajeros durante los dos primeros meses del año**

12 de marzo de 2018

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró 711.893 pasajeros durante el pasado mes de febrero, lo que supone un incremento del 3,6% respecto al mismo mes del año 2017.

Desglosado por nacionalidades, los países con más demanda de viajeros durante el mes de febrero fueron Reino Unido, con 280.294 pasajeros; seguido de España, con 104.027 pasajeros; Holanda, con 52.870; Noruega, con 41.840; Bélgica, con 41.425, y Alemania, con 40.522 pasajeros.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 5.181 vuelos en febrero, lo que supone un descenso del 1,2% respecto al mismo mes del año anterior.

Los vuelos más numerosos por nacionalidades fueron los que conectaron con Reino Unido, con 1.724 operaciones; España, con 1.113 operaciones; Holanda, con 325 operaciones; Bélgica, con 290 operaciones; Alemania, con 268 operaciones; Noruega, con 264 operaciones, y Argelia, con 229 operaciones.

En cuanto a los datos acumulados durante los dos primeros meses del año, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró un total de 1.417.666 viajeros, lo que implica un aumento del 3,3% respecto al mismo periodo

Nota de prensa

de 2017. Los vuelos operados en esos mismos meses fueron 10.557, un 2% menos que el año anterior.